
 Dresden, 10.01.24 
Liebe Mitglieder des Fördervereins, 
 
für das begonnene Jahr 2024 wünsche ich Ihnen nur das Beste, vor allem Gesundheit. Vor 
unserer 88. Oberschule liegt ein spannendes Jahr. 
 
Derzeit haben die drei Schulen der Planungsregion Rechtselbisch Ost (62. Oberschule 
Loschwitz, 88. Oberschule Hosterwitz sowie Oberschule Weißig) eine Kapazität von 7 
Klassen pro Jahrgang. 
In dem im Dez23 vom Stadtrat verabschiedeten Schulnetzplan der Stadt Dresden wird für 
die Planungsregion mittelfristig (d.h. bis 2032) ein relativ konstanter Bedarf von fünf bis 
sechs Klassen prognostiziert. Die darin genannten besonders langen Wegebeziehungen in 
Loschwitz/Schönfeld/Weißig können einen Vorteil darstellen. 
Im aktuellen Schuljahr gibt es an unserer Schule aufgrund geringer Anmeldungen nur eine 5. 
Klasse. 
 
Schule und Elternrat haben die Herausforderung angenommen und Ideen für eine attraktive 
Oberschule entwickelt. 
Der traditionelle Weihnachtsmarkt wurde mit dem Tag der offenen Tür zusammengelegt. Die 
vom Elternrat gestalteten und an den Grundschulen im Einzugsgebiet verteilten Werbeflyer 
finanzierte der Förderverein. Viele interessierte Grundschüler sind mit ihren Eltern 
gekommen und konnten eine aktive Oberschule erleben. Im Weihnachtskonzert und an den 
Ständen der Klassen haben die Aktiven tolles geleistet (Förderverein wieder mit 
Glühweinstand). 
Für das nächste Schuljahr werden neue Ganztagsangebote erarbeitet: 

 Die Ausbildung zum DRK-Ersthelfer hat für die Jugendlichen spätestens bei der 
Führerscheinprüfung einen praktischen Nährwert. 

 Für die 7. Klassen greift unsere Schule mit einem wöchentlichen Praxistag eine alte 
Idee auf, um die Berufsorientierung der Jugendlichen zu verbessern. Hierzu lesen Sie 
bitte im Anhang den Brief von Frau Schmidt (Praxisberaterin der Schule). Verstehen 
Sie als Mitglied im Förderverein diesen Brief als Aufruf/Hilferuf der Schule. Nur mit 
den Kontakten der Eltern ist es möglich, dieses neuartige Format zu realisieren. Wer 
aufgrund seiner Kontakte eine Möglichkeit für einzelne Plätze sieht, wendet sich bitte 
an Frau Schmidt. 

 Für die 9. Klassen ist auf Initiative des Fördervereins mit der Berufsfeuerwehr 
Dresden und der Pillnitzer Feuerwehr eine Ausbildung zum Feuerwehrtruppmann in 
Vorbereitung. 

Als Schulgemeinschaft arbeiten wir daran, im neuen Schuljahr wieder Anmeldungen für zwei 
5. Klassen zu erreichen. Nur so kann langfristig unser schöner Schulstandort gesichert 
werden. 
 
Die Mitgliederversammlung 2024 wird am 15.04.24 mit Vorstandswahl stattfinden (separate 
Einladung folgt). Hier suchen wir ein neues Vorstandsmitglied. 
 
Die 2023 vom Förderverein angebotenen Fördermittel wurden zu 86% abgerufen (insgesamt 
3.884€). Details entnehmen Sie bei Interesse bitte dem Anhang. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Stefan Kempe Anhang 
 Bericht Fördermittel 2023.pdf 


